

Schüler unterstützen das Tierheim

Grundschule Elmshausen: Erlös aus einem Sponsorenlauf geht zur Hälfte an die Einrichtung in Heppenheim / Auch der eigene Förderverein bekommt Geld

Von Jutta Haas

Elmshausen. In jeder Hinsicht waren die Grundschüler der Elmshäuser Grundschule erfolgreich. Zum zweiten Mal gab es auf dem Sportplatz einen Sponsorenlauf. Jede Runde hatte eine Länge von 200 Metern. Es war das Ziel für die Schüler im Klassenverband, 15 Minuten lang zu laufen. „Diese 15 Minuten hat jedes Kind durchgehalten“, berichten die Susanne Plößler und die stellvertretende Schulleiterin Katja Kunkel-Stechmann. Dabei haben sich die Kinder gegenseitig unterstützt und angefeuert. Keines der Kinder hat vor der Zeit aufgehört zu laufen oder abgebrochen, sind die Lehrer der Schule stolz auf ihre Schüler.

Bei dem Sponsorenlauf ging es darum, dass Eltern, Familienmitglieder, Freunde und auch Nachbarn pro Runde einen Betrag zwischen zehn Cent und 15 Euro spendeten. Die Kinder haben sich selbst um das Sponsoring gekümmert. Manche Kinder haben in der kompletten Nachbarschaft geklingelt, andere die eigenen Familienmitglieder in der näheren und weiteren Umgebung abtelefoniert. Alle haben etwas zu der Leistung beigetragen.

Am Ende hatten die Schüler einen Betrag von 3500 Euro zusammen. Dass die eine Hälfte für die Arbeit des Fördervereins der Schule verwendet werden sollte, stand von vorneherein fest. Über die Vergabe der zweiten Hälfte sammelten die Schüler Vorschläge. Jedes Kind durfte für einen Vorschlag abstimmen. Die Mehrheit entschied, das Geld dem Tierheim in Heppenheim zu geben.

Zum Abschluss des Schuljahres unternahmen die Kinder der Klassen eins bis vier einen Wandertag zum Wilmshäuser Dorfplatz. Dort wur-



Die Elmshäuser Grundschüler hatten 3500 Euro gesammelt, die sie an den Schulförderverein und das Heppenheimer Tierheim spendeten.

BILD: JUTTA HAAS

den vom Förderverein die Vorsitzende Jasmin Brown und Beisitzerin Nicole Pappok sowie vom Heppenheimer Tierheim die Leiterin Lisa Engraf und die stellvertretende Vorsitzende Inge Sokoll begrüßt. Viele Begrüßungs-Streicheleinheiten erhielt Bruce, ein ruhiger kinderliebender Hund, der mitgekommen war.

Katja Kunkel-Stechmann als stellvertretende Schulleiterin übernahm die Begrüßung und informierte über den Sponsorenlauf. Die Übergabe der Spenden übernahmen die Schüler. Über die Gaben

freuten sich sowohl die Vertreter des Fördervereins wie die Mitglieder des Heppenheimer Tierheims.

Neue Erstklässler bekommen T-Shirts vom Förderverein

Im Schulförderverein stehen die Anschaffungen für die neuen Erstklässler an, die nach den Sommerferien erwartet werden. „Sie werden mit neuen Schulshirts ausgestattet“, kündigte Jasmin Brown an. Außerdem hilft der Schulförderverein bei der Finanzierung einer Mitarbeiterin im Rahmen des Freiwilligen So-

zialen Jahres. Sie hilft in der Betreuung der Schule und wird auch im kommenden Schuljahr die Kräfte dort unterstützen.

Lisa Engraf und Inge Sokoll vom Heppenheimer Tierheim berichteten, dass die Kosten für Futter und Tierärzte hoch seien. „Wir betreuen derzeit 30 oftmals ältere Hunde und 40 Katzen sowie weitere Kleintiere.“ Zu Beginn der Ferien wird mit Zugängen gerechnet. Wenn die Besitzer verreisen wollen, merken sie, dass sie sich nicht um ihr Tier kümmern können, so Lisa Engraf und

Inge Sokoll. Ein Anruf beim Tierheim ist jederzeit möglich. Tiere können dort kostenfrei abgegeben werden. Kein Verständnis haben Engraf und Sokoll dafür, wenn die Tiere ausgesetzt werden. Am Tag vor dem Besuch bei den Schülern hatten sie auf einem Parkplatz in Heppenheim zwei Katzen abgeholt.

Wer also ein Problem mit seinem Haustier hat, kann sich jederzeit vertrauensvoll an das Tierheim wenden. Einer der zehn Mitarbeiter, darunter zwei Auszubildende, werden sich der Sache annehmen.